



Im Grüttpark-Stadion wurden sie auf die Strecke geschickt, hier die Teilnehmer am Hobbylauf.

FOTO: ANDRÉ ROOS

Frühjahrsklassiker lockt ins Grütt

Beim Grüttlauf eilen Walker, Nordic-Walker und Läufer durch den Landschaftspark zur eigenen Freude und für eine gute Sache

VON UNSERER MITARBEITERIN
HEIDEMARIE WUSSLER

LÖRRACH. Mehr als 500 Walker, Nordic-Walker und Läufer starteten gestern beim 13. Grüttlauf, den der TuS Lörrach-Stetten mit DLRG und IKK Lörrach und dank vieler Sponsoren bestens organisiert hatte. Der Erlös kam zum dritten Mal Leben + Wohnen zugute. Vor Lokalmatador Michael Schramm vom organisierenden Verein siegte im Hauptlauf Simon Dörflinger vom LC Rothaus.

Der Rundparcours über zweieinhalb Kilometer durch den Grüttpark hat seinen besonderen Reiz, so dass sich der Grüttlauf

mittlerweile bei den Aktiven zum Frühjahrsklassiker entwickelt hat. Sowohl Freizeitläufer als auch die ambitionierten Sportler kommen mit dem flachen Gelände gut zurecht.

Weniger Schüler als im vergangenen Jahr, dafür viel mehr Walker und Nordic Walker traten gestern im Grüttpark-Stadion an. Das Wetter war ideal, bis auf wenige Regentropfen blieb es trocken, wenn es auch nicht so frühlinghaft war wie noch am Freitag. Vor allem im Grüttparkstadion feuerten etliche Zuschauer und Fans die Läufer an. An der Strecke blieb es eher ruhig. Zahlreiche Läufergruppen nahmen sowohl bei den Walkern als auch bei den Hobbyläufern teil, etwa die Siedlergemeinschaft Lörrach, eine große

Volksbankgruppe, von Endress und Hausar oder vom TV Weil. Der Bambini-Lauf über 600 Meter mit vielen Mädchen und Jungen, die Jüngsten vier Jahre alt, war wie immer ein besonders wuseliges Erlebnis. Kurz hintereinander starteten die Schüler A/B/C und die Hobbyläufer über 5000 Meter. Einer davon war der Jugendliche Phil Pendt vom TuS Lörrach-Stetten, der im Hobbylauf Vierter wurde. Er war zum ersten Mal dabei und hatte viel Spaß beim Lauf, war aber nicht ganz zufrieden mit seiner Zeit.

Zum Schluss gingen die Jugendlichen A und B sowie die Läufer der Hauptklasse auf die Strecke über 10000 Meter. Sehr schnell setzte sich ein Trio vom Feld ab: Simon Dörflinger aus Wehr, jetzt für LC

Rothaus startend, und Michael Schramm vom TuS Lörrach-Stetten, bereits zweimaliger Grüttlauf-Sieger, starteten erstmals bei den Männern. Dazu der Streckenrekordinhaber Max Frei, gebürtiger Ff-schinger, von PTSV Jahn Freiburg, der nachgemeldet hatte. Dörflinger siegte vor Schramm und Frei. Omar Tareq, Nachwuchsläufer des TuS Lörrach-Stetten, kam als Fünfter ins Ziel und siegte bei der Jugend A.

Zur Siegerehrung in der Turnringer Halle hatte sich auch Doris Meyer von Leben + Wohnen eingefunden. Sie hatte eine Trommelgruppe mitgebracht, die die Ehrung eröffnete. Die Leichtathleten des TuS Stetten bewirteten die Gäste.

Sport in der Region, Seite 21